

Firmamos un acuerdo de colaboración con el Instituto de Reintegración Social de Euskadi (IRSE-EBI)

Ambas entidades ya colaborábamos hace tiempo pero esta alianza reafirma la voluntad de seguir trabajando juntas con retos comunes

El pasado mes de enero firmamos un convenio de colaboración con el Instituto de Reintegración Social de Euskadi (IRSE-EBI).

El trabajo junto a esta organización se remonta tiempo atrás, pero ambas entidades han valorado de forma muy positiva poder afianzar esta relación que creemos será muy beneficiosa e ilusionante para las dos partes con retos en común por llevar a cabo.

Tanto IRSE Euskadi como nuestra entidad, promovemos la igualdad de oportunidades, desarrollamos modelos y programas que posibilitan la intervención, asistencia y tratamiento personalizados dirigidos a la prevención y tratamiento de las personas atendidas en los recursos gestionados o desarrollados por cada entidad.

Ambas entidades contamos como fines de interés general la asistencia e inclusión social de las personas,



familias y grupos y la cooperación internacional, prestando especial atención y cuidado a las realidades de mayor vulnerabilidad, fragilidad y desventaja social.

En el momento de la firma, junto a **Juan Luis Fuentes**, director gerente de IRSE y la directora general de Fundación Xilema, **Idoia Urzainqui**, estuvieron presentes desde IRSE su director técnico, **Ángel Estalayo** y el coordinador del Área de justicia de adultos, **José Ignacio Martínez**.

Por parte de Xilema, el director técnico, **Javier San Miguel**; la directora de Recursos Humanos, **Patricia Villanueva** y la directora financiera, **Nuria Sáenz**.